

青垣町小中高の連携 ~青垣中学校体育大会・青垣小学校運動会~

9月16日（日）は青垣中学校で、23日（日）には青垣小学校で、体育大会、運動会が行われました。9月になってから天候不順な日が多く、練習や準備が大変だったことと思います。

今年度の青垣中学校体育大会、青垣小学校運動会には、氷上西高校の吹奏楽部が初めて参加させていただきました。青垣中学校の吹奏楽部と合同で、入場行進の演奏をしました。

氷上西高校吹奏楽部は、昨年「吹奏楽同好会」として活動を開始しました。青垣中学校の吹奏楽部と合同練習を行い、あおがき道の駅のタベ、両校の文化祭、もみじの里マラソン等の地域行事と一緒に演奏を行ってきました。今年度から「吹奏楽部」として活動しています。

青垣中学校吹奏楽部には、今年の3月に青垣小学校を卒業した生徒が多く入部しています。青垣小学校の運動会では、昨年青垣小学校の6年生だった児童たちが青垣中学校の1年生として入場行進の演奏を行い、そこに氷上西高校も参加させていただきました。

このような形で小中高が一緒に活動できるのは、青垣町だからこそです。いろいろな活躍の場面を与えていただき、地域に支えられて西高の生徒は成長します。ほんとうにありがとうございました。

青垣小学校運動会の様子は、「先輩の演奏で行進 青垣小学校 運動会で力強く」という見出しで、9月27日の丹波新聞に記事が掲載されました。



(校長 高橋信之)

